

REUTERS

Ajang Temu Ramah, Apel Saiyo Sakato Polres Solok Kota Digelar di Nagari Sungai Jambur

JIS Sumbar - SOLOK.REUTERS.CO.ID

Oct 3, 2024 - 13:24



SOLOK - Polres Solok Kota kembali menggelar kegiatan rutin Apel Saiyo Sakato, bertempat di Kantor Wali Nagari Sungai Jambur, Kecamatan IX Koto Sungai Lasi, Kabupaten Solok, Sumatera Barat, Kamis, 3 Oktober 2024.

Kegiatan tersebut dilaksanakan sebagai ajang temu ramah oleh Kapolres Solok Kota AKBP Abdus Syukur Felani, S.IK, dan jajaran bersama Tiga Pilar serta perangkat Nagari-nagari yang ada di wilayah hukum Polres Solok Kota.

Tampak hadir Kasat Binmas Polres Solok Kota AKP Jufrinaldi, SH, bersama personal Sat Binmas, Kapolsek IX Koto Sungai Lasi IPTU Afrizal, SH, Danramil 0309 – 07/Sungai Lasi LETTU Inf Pioraja Haloho, Camat IX Koto Sungai Lasi Agus Dwiyanto Gayo, S.STP, M.Si, Wali Nagari Sungai Jambur Marlius, Ketua KAN Nagari Sungai Jambur Maliki DT. Rajo Lelo, Ketua BPN Nagari Jambur diwakili oleh Iskandar Paduko Sati, Bundo Kandung Nurlisma, TP-PPK Nagari Sungai Jambur Agusna, Bhabinkamtibmas dan Babinsa Nagari Sungai Jambur, personel Bhabinkamtibmas Polsek IX Koto Sungai Lasi, perangkat Nagari Sungai Jambur, serta tokoh masyarakat dan pemuda setempat.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolres Solok Kota AKBP Abdus Syukur Felani menyampaikan harapan agar setiap permasalahan dapat diselesaikan terlebih dahulu di tingkat Nagari, sehingga perlu peran 3 Pilar (Bhabinkamtibmas, Babinsa dan Wali Nagari).

“Dengan peran tiga pilah, diharapkan permasalahan yang terjadi dapat dilakukan terlebih dahulu upaya penyelesaian melalui penerapan restorative justice (keadilan restoratif) ataupun penyelesaian dengan Problem Solving pada tingkat bawah secara Musyawarah. Untuk itu, sangat diharapkan unsur Forkopimcam dan tingkat Nagari agar tetap solid,” ujar Kapolres.

Kepada Bhabinkamtibmas Dia menegaskan untuk dapat menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah kerjanya dengan melibatkan Babinsa dan Wali Nagari.

Kapores Solok Kota dalam kesempatan yang sama juga menyampaikan pesan Kamtibmas, terlebih dalam menghadapi tahapan pelaksanaan Pilkada serentak tahun 2024 serta menekankan untuk menjaga Netralitas bagi aparat sipil negara maupun perangkat Nagari.

”Pihak Kepolisian Polres Solok Kota siap dan melaksanakan pengamanan Pilkada serentak tahun 2024 di wilayah hukum Polres Solok Kota, namun perlunya dukungan dari perangkat Nagari, dengan melibatkan seluruh elemen masyarakat,” imbuah AKBP Abdus Syukur Felani.

Perangkat Nagari Sungai Jambur yang hadir tampak sangat antusias dalam kegiatan tersebut, yang terlihat dengan banyaknya pertanyaan dan masukan terhadap situasi Kamtibmas khususnya situasi Nagari Sungai Jambur.

Atas masukan dan saran yang disampaikan serta kerjasamanya dalam memelihara situasi keamanan dan ketertiban masyarakat, Kapolres Solok Kota menyampaikan terima kasih kepada perangkat Nagari dan jajaran, stake holder maupun masyarakat secara keseluruhan.